

# POINT OF SKIN<sup>®</sup>

PRO Bionome Skincare



**Ein bemerkenswerter Geburtstag!**  
**Herzlichen Glückwunsch zum Dreißigjährigen!**



**Am 30.1.1990 wurde ein bemerkenswertes Projekt ins Leben gerufen.**

**Dr. med. Ernst W. Henrich und Dr. rer. Thomas Baumann gründeten das Unternehmen: "Dr. Baumann Kosmetik", das auf der Grundlage der "Bionomie" seine Produkte herstellt!**

**Wegen ihrer Sorge um das Wohlergehen der Menschen, der Umwelt und der Tiere, schufen sie eine neue Art der Hautpflege, die dermatologisch gesund und sicherheitsbewusst ist. Die Produkte wurden ausschließlich nach den Kriterien von Toleranz und Effektivität entwickelt.**

**Alle Inhaltsstoffe, die schädlich oder auch nur fragwürdig für die Haut sein könnten, wurden vermieden. Hohe Standards für die Schönheitsindustrie wurden gesetzt und eine neue Verpflichtung gegenüber Familien überall auf der ganzen Welt wurde eingegangen – eine Verpflichtung für ethische Hautpflege! Ein weiterer Meilenstein wurde 2003 mit „SkinIdent“ dem Highlight der Dr. Baumann-Forschung erreicht, da diese Produktlinie - weltweit - die einzige ist, die ausschließlich aus hautidentischen/hautkompatiblen Inhalten besteht!**

**...nur durch Wissen kommen nachhaltige Veränderungen...**

